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El alcalde asegura que Badajoz saldrá beneficiada
con la nueva carrera con que se dotará al semidistrito
J. LEAL

BADAJOZ

El alcalde de Badajoz asegura
que la ciudad saldrá beneficiada
con la nueva tituladón universi-
taria con que se dotará al semi-
distrito de Badajoz. Gabriel Mon-
tesinos no concretó la titulación
que, en contrapartida al INEF
que se ha adjudicado a Cáceres,
se crearía en Badajoz.

El Consejo Social de la UNEX,
que se reunió el viemes en la ca-
pital cacereña se pronunció a
favor de incorporar la carrera de
Educación Física al catálogo de
especialidades y, en contra de lo
previsto, se decantó porque se
impartiera en el semidistrito de
Cáceres.

Antes de que el Consejo diera
a conocer sus decisiones Gabriel
Montesinos manifestaba a HOY
carecer de motivos para adoptar
una actitud semejante a la anun-
ciada por el alcalde de Cáceres
quien amenazó con dimitir en
caso de que el INEF no se instala-
ra en Cáceres como se había pro-
metido.

EI alcalde pacense añadió que
los pacenses no debían sentirse
discriminados porque finalmente
el citado instituto se asentara en
el semidistrito cacereño, ya que,
en contrapartida el pacense con-
taría con una can-era de parecida
relevancia.

Montesinos no consideró pro-

Gabrie! Montesinos, alcalde de Badajoz anuncia que la /'utura carrera que se
establecerá en Badajoz será bene^iciosa para la ciuAaA. (ALFONSO)

cedente anticiparse a la decisión
de los órganos universitarios
pero indicó que no tardaría
mucho en darse a conocer. El al-
calde trató este tema en una reu-
nión que mantuvo con el rector
el viemes de la pasada semana

A LA COMISION ACADEMICA

En la reunión del Consejo So-
cial el equipo rectoral estimó pre-
cipitado abordar la promesa
anunciada en el escrito del Con-
sejero de Cultura de la Junta
cuyo contenido fue determinan-
te para resolver la cuestión del
INEF.

Allgunos miembros plantearon

la necesidad de proponer en
aquel momento las titulaciones
más convenientes. Tras un deba-
te, se decidió solicitar del Claus-
tro su parecer y, simultáneamen-
te, que la Comisión Académica
estudie aquellas de mayor interés
incluídas en el proyecto UNEX.

Las tres primeras en orden de
preferencia son Ternología de los
Alimentos, Fisioterapia y el Cen-
tro Superior de Formación del
Profesorado en el que se insertan
varias especialidades. No obstan-
te, tanto el Claustro como la co-
misión Académica podían sugerir
otras aunque no figuren en el ca-
tálogo de especialidades

El Centro Superior del profeso-

PISOS DE LUJO

rado parece contar, según fuentes
consultadas con el apoyo de la
Junta de Extremadura, Sin em-
bargo, se señala que el equipo
rectoral no se muestra muy parti-
dario y"debe tener otra idea"
pues, como el INEF, aquella op-
ción, es "apetitosa" y podría
arrastrar polémica.

Aunque no se desprecia el
compromiso de la Junta de fi-
nanciar una nueva carrera para
Badajoz, se recuerda que a raiz de
surgir la discusión sobre el INEF
el presidente de la Junta habló de
crear "otras facultades" en el se-
midistrito pacense. Ahora, seña-
lan las citadas fuentes, "ya se
habla de una titulación".

En la reunión del Consejo So-
cial la representante de UGT y
presidenta de la Comisión acadé-
mica abogó, según explicaba
ayer, por aplazar a una ulterior
reunión el pronunciamiento
sobre la localización del INEE Su
propuesta no sería secundada ya
que, ante el escrito del Consejero
de Cultura, se exigía decidir
tanto la creación del instituto
como de su sede.

Otras fuentes consultadas se
muestran más prudentes a la
hora de opinar sobre la futura ca-
rrera. No se oculta sin embargo,
que "ahora se abren grandes ex-
petativas para el semidistrito de
Badajoz, pero conviene analizar
los pormenores con calma y no
forzar los acontecimientos".
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UGT votó en contra
de los presupuestos
de la Universidad por
estimarlos restrictivos
J.L.

BADAJOZ

Los representantes de UGT y
CCOO en el Consejo Social de la
Universidad negaron el apoyo a
los presupuestos económicos de
la Universidad de Extremadura
por considerarlos restrictivos.
Más que una toma de postura
sobre los presupuestos, la absten-
ción de los sindicatos tiene el
sentido de una protesta por la re-
baja de un 1^56 en las subvencio-
nes ministeriales.

Las previsiones económicas de
la Universidad para este año se
cifran en 6.620 millones de pese-
tas.

La representante de UGT en el
Consejo Social explicó que ante
los presupuestos "no discutimos
si térnicamente están bien o mal,
sino que observamos que son
cortos para las necesidades de la
Universidad".

El resto de los sectores repre-
sentados en el Consejo dieron su
aprobación a las cuentas presen-
tadas.

En otro orden de asuntos y res-
pondiendo a la indicación de la
Junta de Fxtremadura, el consejo
acordó encomendar a una comi-
sión especial la elaboración de
un dictamen orientador ante la
futura asunción por parte del go-
biemo regional de las transferen-
cias universitarias.
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Estacionamiento Plaza de San Atón

VENTA DE 80 PLAZAS

Derecho de uso.-Tendrán derecho a la adquisición del
uso de las plazas los residentes en el área de influencia del es-
tacionamiento y las personas que tengan su puesto de trabajo
dentro de esta zona.

Los residentes que deseen adquirir el derecho de utiliza-
ción del estacionamiento tendrán preferencia siempre y cuan-
do lo soliciten a la sociedad concesionaria, GUADIANA-
PARK, S. A., antes del 30 de mayo de 1993. Si pasada dicha
fecha quedaran plazas libres, residentes y trabajadores de la
zona tendrán igual preferencia, asignándose las plazas según
la fecha de solicitud.

El concesionario abrirá un registro de peticiones por
orden de antigŭedad.

Información al público.-Condiciones generales, econó-
micas y contratación: GUADIANAPARK, S. A. Teléfono 91-
3484440. Fax 91-3484460.
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